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Zitat von FCN_FANATIKER 

Tim Hüttl war unser bester Innenverteidiger und seit der U16 Internatspieler. Er wäre
gerne geblieben, hat aber kein Vertragsangebot vom NLZ Leiter bekommen.

Am Ende kaufen wir uns wieder für viel Geld einen auf der Position.
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